

Der unterfertigende Bezirksrat der ÖVP-Donaustadt

Mag. Gregor Lebschik

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 15.06.2022 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert

**die veralteten Hinweise auf die ehem. „Albert-Schultz-Halle“ auf den
Beschilderungen der Radwege in der Donaustadt zu entfernen.**

Begründung

Auf den Hinweisschildern der Radwege in der Donaustadt findet sich noch regelmäßig die „Albert-Schultz-Halle“. Da die nunmehrige „Steffl-Halle“ (ehem. „Albert-Schultz-Halle“) wurde jedoch von ihrer bereits wiederholt umbenannt. Insoweit sind die ggstl. Hinweisschilder irrig.

Da weitere Umbenennungen der aktuellen „Steffl-Halle“ nicht auszuschließen sind, darf der Austausch mit einem anderen „POI“(etwa dem Schulgarten) angeregt werden.





22. Epeldauer Straße

